



三恵会

<http://sankeikai.com>

発 行

社会福祉法人

三 恵 会

愛媛県新居浜市西の土居町 2-8-12 TEL (0897) 31-1775

天の恵 地の恵
人の恵に支えられ
人の為に尽くして
感謝しよう

一、一、一、
誠実な福祉
確実な知識と技術
堅実な経営

三恵会理念

第7回 社会福祉法人三恵会 研究発表会

日 時：平成27年2月28日（土）14：00～

会 場：十全総合病院5階大会議室



社会福祉法人三恵会 常務理事 松尾 公子

当日は寒い中、役員、審査員、運営委員、内定新卒者の御参加 長時間ありがとうございました。

先ず初めに、職員に感謝致します。発表内容が施設運営や利用者様のケアを良くしてゆきたいと言う職員の気持ちが伝わってきました。発表者の音声だけでなく、パワーポイントの技術力や表現力の向上も見られました。参加した皆さんに感動を与えてくれた研究内容が多く見られました。

現場の職員が日々、どんな思いで仕事をしてくださっているか各施設の長所を知る事が出来ました。法人内で情報共有する機会ともなりましたので、より一層他施設の良い所を吸収し、レベルアップにつなげて下さい。

そして、地域へのPRポイントとして、是非発信して頂きたいと思います。

最優秀賞を受賞されました、リハビリステーション三恵荘 在宅介護支援センター三恵 伊藤 公介さんは、研修に行き、認知症ネットワークが大切であるにもかかわらず、当市ではネットワークが出来ておらず、ネットワークの大切さに気づき興味を持ち、取り組まれた内容でした。

皆さんも気づきが出来る人、気づきを実行に移せる仕事が出来る人となり、地域の役に立って頂きたいと思います。委員会のメンバーには、準備及び進行を担当して頂きスムーズな運行が出来ありがとうございました。

発表施設及び演題の紹介



最優秀賞

- ・『認知症高齢者徘徊 S O S ネットワーク』 構築に向けて
リハビリステーション三恵荘



優秀賞

- ・より良いサービスの提供を目指して ～食事からの取り組み～
やすらぎの郷



優秀賞

- ・利用者と共に ～新しい楽しみを求めて～
ハートランド三恵



努力賞

- ・ずっとここで働きたい ～人にやさしい施設とは～
ハートランド三恵



努力賞

- ・大切な歯を守るために ～歯は一生使うもの～
十全保育園



努力賞

- ・えぐもの将来のあるべき姿を求めて
えぐも

**努力賞**

- ・グループホームのターミナルに向けての食事介助
恵 海

**努力賞**

- ・在宅復帰に向けての取り組み
～帰りたいの思いを受け、家族へのアプローチ～
希望の館

**努力賞**

- ・自然排便への取り組み
希望の館

**努力賞**

- ・保育園生活において主体的に活動するために
～自信を持って生き生きと保育園生活を楽しもう～
中萩保育園

**努力賞**

- ・自分たちでもできること
～自立支援と電気料経費節減～
新居浜市立慈光園

**努力賞**

- ・ご利用者数 向上までの道のり
恵海

**特別賞**

- ・特養からはじめよう
～利用者の自立支援～
ハートランド三恵



十全第二病院 看護部長 梶本伸一様
十全総合病院 看護部長 八木やよい様
審査 ありがとうございました。

リハビリステーション三恵荘

『節分』

2月3日 (火)

2月3日に節分行事で鬼退治をしました。今年の鬼は写真を見ていただくと分かると思いますが、とても線が細く弱弱しい鬼でした。鬼たちは利用者さんが投げる豆に倒され、復活し、また倒されるという動作を何回も繰り返していました（笑）

最後には鬼たちも倒され続け、体力も限界になったのか「もう、勘弁してください」と言いながら山に退散していきました。



、(ーー*)ノ あてあげ

『茶話会』

2月17日 (火) 、 2月19日 (木)



2月17日と19日に茶話会を行いました。今回はハートランド三恵さんよりお借りしてきた巨大な鬼を使用し的当てをしました。利用者の皆さんは的の大きさにびっくりされ、節分の時の鬼とは違うな、とのこと。（笑）茶話会後には甘いプリンを皆さんで食べ、最近の出来事などをお話ししながら楽しいひと時を過ごしました。

恵**海**

今日は節分の日。豆まきをして巻きずしを食べて・・・。2015年の恵方は「西南西やや西」。みんなでその方角を向いて食べました。

『節分』

2月3日 (火)



『雛飾り』



2月28日 (土)
きよみスタジオ（新居浜市前田町）
より立派な雛飾りをいただきました。
中央廊下に飾らせていただきました。
ご利用者様やご家族様が通りすがり
にみていただき

「立派な雛飾りですね」
と頬をほころばせながら言われてい
ました。



『チョコレートフォンデュ』

ショートユニットにてフルーツのチョコレー
トフォンデュをしました。イチゴ、バナナ、
バームクーヘンなどをチョコレートにつけて
いただきました。

甘くておいしかったです。 

2月18日 (水)



十全保育園

『たのしいあつまり（生活発表会）』



2月14日（土）



2歳児～5歳児クラスまで、歌・合奏・オペレッタ・劇など、お正月明けからの取り組みを見て頂きました。

どの子も、自分の力を出し切り、また、楽しみながら、がんばっていました。

『お茶会』

発表会の後、年長児は、お茶会で、保護者の方に、お手前を披露し、たてたお茶をのんで頂きました。

あちついた雰囲気の中で、集中してお茶をたてることができました。保護者の方も成長した姿を感じながら味わったお茶は、忘れられない一服となっただこう。



中萩保育園

《 おおきく たくましく
成長した 子どもたちへ 》

もうすぐ、暖かい春がやってきますよ。年長さんは小学校へ。
他の子どもたちは、1つ大きいクラスに進級ですね。一年を振り
返ると本当によく頑張りました。又、春に向ってワクワクでしょうね。



2・17 大根抜き

少し小さい大根だけどおいしそうだね。



2・24じゃが芋植え

じゃが芋さん大きくなあれ



じゃが芋さんに土をかけました。



お水をいっぱいあげました。



2・27 中萩中生と交流



3・3 ひな祭り会

コミュニティハウス三恵

おいでんや 『梅見物』



2月25日、26日、27日に梅見物に行ってきました。

25日は四国中央市土居町のすすきが原公園に行き、26日、27日は西条市八堂山に行ってきました。



にこちゃんパーク 『木の玉プール』

にこちゃんパークに、『木の玉プール』（大五木材）がやってきました。

木の玉の他にも、木製のおもちゃがたくさん有り、子どもさんはもちろん、お母さん重心にかえり遊んでいました。

今回は、26家庭の親子さんが遊びに来て下さいました。年3回の『木の玉プール』みなさん楽しみに来て下さっています。

お昼ごはんはもちろんお母さん手作りのお弁当、お友だちと食べるのは美味しいですね。



ハートランド三恵

『まめまき』 2月3日 (火)



「おには～そとあ」「ふくは～うちい」と、今年も盛大に豆まきを行いました。悪い赤鬼・青鬼に向けて、新聞紙で作った巨大な豆を投げる、投げる!!

「こらっ、オニ！」「あっち行け！」と本気で投げつける方もいれば、「あれあれ、かわいそうながね」と遠慮がちな方も・・・。「投げるなんてもつたいない。豆は「食べるもんよ」と鬼は全く無視の方もいらっしゃいましたが、良い厄払いができました。

春はもう間近ですね♪



『梅の花見物！八堂山ドライブに行きました。』

きれいなねえ～

(デイサービス)』

2月24日(火)、25日(水)



梅の香りがする♪



どことなく春の気配が漂う季節(^▽^)
八堂山にドライブ、梅にウグイスが止まっているのを見て感動し大騒ぎしてしまいました。車内にも梅の香りがほのかにして、「いい匂いがする」「花の香りがする」と口々にいわれていました。春の訪れに心踊らせてあります。(^ω^)♪



2月27日に施設長杯カラオケ大会がありました。

各ユニットより選抜された利用者様が、日頃カラオケで練習されている歌声を披露されました。普段より練習していることもあり、みなさんの歌唱力はとてもすばらしいものでした。審査員の人たちも得点をつけるのに一苦労されていました。

やすらぎの郷

『節分』 2月3日(火)

2月3日といえば節分、豆まきです。赤鬼青鬼がやすらぎの郷にやってきました。

鬼達は事前に入念な打ち合わせを行い、やる気満々です。

それでも、ご利用者様の豆をまく力強さに圧倒されてしまいました。豆ではなくハンマーで鬼を襲うご利用者様まで…全力なのであが痛いんです！ 鬼はあっけなく退散です。

何はともあれ、皆様楽しまれていたご様子でした。



おに達の
打ち合わせ中。。。.



鬼退治！！
やすらぎの郷は安泰です。

慈光園

『節分行事』

2月 3日 (火)



お面を深く被り、やる気マンマンの方も

歳女の方に豆をまいてもらいました♪

毎年恒例、新年お楽しみ会を行いました。

『新年お楽しみ会』

2月 10 日 (火)

第 1 部 嘘つきは誰だ！？



マズイお菓子を食べているのは、
誰かあててもらうゲームです。

第 2 部 ピン芸人？あべちゃん



笑わせているというより、
笑われている『あべちゃん』心臓が強いです (笑)

第 3 部 新居浜弁 シンデレラ物語



小道具も手作りし、練習時間は少なかったですが、入園者さん達も喜ばれていました。

希望の館

『節分』



節分に迫力満点の鬼がやってきました。
利用者の皆さんの中には、鬼の襲撃に涙する方もいらっしゃいました。

皆で総攻撃だ
エイッ！！



鬼は～外、福は内



『寿司バイキング』



愛媛マラソン



2月8日（日）に開催された愛媛マラソンに、当施設の職員も4名参加しました。

当日は、雨が降ったり強風がふいたりして、コンディションは最悪でしたが、全員完走しゴールでは素敵な笑顔を見せてくれました。



《三恵会理念》

天の恵 地の恵 人の恵に支えられ
人の為に尽くして感謝しよう

- 一、 誠実な福祉
- 一、 確実な知識と技術
- 一、 堅実な経営

《三恵会行動指針》

1. 利用者の指摘や苦情を真摯に受け止め、
安全かつ適切なサービスの提供に努めます。
2. チームワークを大切に、感謝と謙虚な心を常に持ち、
福祉のプロとして日々研鑽に努めます。
3. 基本的人権を尊重し、社会のルールを守ります。
4. 地域との対話を密にして、気軽に利用でき、
信頼される施設を目指します。
5. コスト意識、スピード感覚、危機意識を持って、
堅実な経営に努めます。

